
Протокола Jrгч 10/22-1
заседания Совета Некоммерческого шартнерства саморегулируемаlI организация

кВ ерхне-Волжское проектно-строительное объединение)

22 октября 2015г.
Место проведения заседания: г. Ярославль, ул. Щапова, д.20, оф. 30б.

Председательствующий А.В. ЛУКАШЕВ

ПрисутствоваJIи члены Совета с правом голоса:

1. г,А.лызлов
2. А.в, соловъЕв
3, г.л,дАЙнов
4.н.А.голуБЕв
Кворум имеется

Приглашенные:

ЦИПЕНКО В,В. -генеральный директор НП СРО.

ТИГИН В,В. * зам. Генерального директора ОАО НИИ кТехуглерод) по проектно-

конструкторской и проектной работе.

Повестка заседания:

1. Внесение изменений в Свидетельство о допуске члену Партнерства ООО кТУР>.
2. Внесение изменений в Свидетельство о доlrуске члену Партнерства ИП ПИЛЮГИН.
З, Внеоение изменений в Свидетельство о допуске ООО к7 Микрон>.
4, Принятие решения в отношении члена Партнерства ООО кБАЙТ-М), действие

Свидетельства которому было приостановлено в отношении всех видов работ,
5, Принятие решения в отношении члена Партнерства ООО кСтроитель плюс),

действие Свидетельства которому было прекраrцено,
6. Раосмотрение документов по акту проверки ОАО НИИ кТехуглерод), направленных

дисциплинарной комиссией.
7. Информация о проведении в г. Ярославле 30,09.-01.10.2015г. совещания НОПРИЗ

для руководителей и сtrециалистов СРО Щентрального Федерального округа.
8" Определение времени созыва очередного общего собрания членов НП СРО кВерхне-

Волжское ПСО) и обсуждение вопросов дJuI формирования повестки собрания,
9. Обсухtдение проекта поправок к проекту от 18, Федерального закона Jф714996-6 кО

внесении изменении в статьи 5510 и 55 16 Градостроительного кодекса РФ,..>.

По первому вопросу:

Слушали ЛУКАШЕВА А.В,
Предложил внести изменения в свидетельство о допуске к работам по подготовке
проектной документации, которые оказывают влияние на безопасность объектов
капитального строительства в соответствии с заj{влением об исключении из состава работ

. п,4. 6-Работы по подготOвке IIроектов внутренних систем газоснабжения;
п.5.7- Работы по подготовке проектов наружньж сетей газоснабжения и их сооружений
Обществу с ограниченной ответственностью кТУР>.

голосовали: - 100 0% голосов



против - 0 % голосов
воздержались -0%голосов

Решили: внести изменения в свидетельство Ns П-079-14122009-"1611005622-129.3 о допуске
к работам по подготовке IIроектной документации, которые оказывают влияние на
безопасность объектов капита,,Iьного строительства, согласно реестру ( приложение к
протоколу от 22октября 2015г. М 10122-| ) Обществу с ограниченной
ответственностью ктур>.

По второму uo.rpo.y,

Слушали ЛУКАШЕВА А.В.
Предложил внести изменения в свидетельство о допуске к работам шо подготовке
проектной документации, которые оказывi}ют влияние на безопасность объектов
капитального строительства в соответствии с заявлением об исключении из состава работ
п"6.8- Работы по подготовке технологических решений объектов нефтегазового назначениrI и их
комплексов
ИндивидуаJIьному предприЕимателю Пилюгину И.С.

Голосова:lи: за * 100 о/о голосов
* 0 % голосовпротив

воздержаJIись -0%голосов
Решили: внести изменения в свидетельство N9 П-079-14122009-761104028В67-002.4-И о

допуске к работам rrо подготовке проектной документации, которые оказывают влияние
на безопасность объектов капитаJIьного строительства, согласно реестру ( приложение к
протоколу от 22октября 2015г. ЛЪ 10/22-1 ) Индивидуальному предпринимателю
Пилюгину И,С.

По третьему вопросу:

Слуша.irи ЛУКАШЕВА А,В.
Предложил внести изменения в свидетельство о допуске к работам по подготовке
проектной док}ментации, которые оказывают влияние на безопасность объектов
капитального строительства в соответствии с заявлением о дополнении состава работ
п,4.2- Работы по подготовке проектов вIIутренних инженерных систем водоснабжения и
канализации
л.5.2- Работы по подготовке проектов наружных сетей водоснабжения и каншIизации и их
сооружений
Обществу с ограниченной ответственностью к7 Микрон>.

голосовали: за - 100 0Z fолосов
против -)%гоJIосов
воздержались -0 0й голосов

Решили: внести изменения в свидетельство Ns П-079-14122009-7604050423-102.5 о допуске
к работам по подготовке проектной документации, которые оказывают влияние на
безопасность объектов капитального строительства, согласЕо реестру (приложение к
протоколу от 22октября 2015г. ЛЬ l0l22-1) Обществу с ограниченной
ответственностью к7 Микрон>.

По четвертому вопросу:

Слушали I]ИПЕНКО В.В.:
Сообщил, что решJением Совета Партнерства от 18июня 2015г.( протокол Nч06/18-1)
было приостАновлено сроком на б0 дней действие Свидетельотва о допуске к работам по



подготовке проектной док}ментации которые оказывают влияние Еа безопасность
объектов капитального строительства, выданнOго Обществу с ограниченной
ответственностью кБайт-М>.
Организация }Ie ус,lра}IиJlа устаIIовленньlе нарушения Tpебований к выдаче свидетельства
о допуске, послуживIr.Iие причиной приостаноtsления действия свидетельства.
Слушали ЛЫЗЛОВА Г.А..
Предложил прекратить действие Свидетельства о допуске }lb П- -0'79-|4122009-7б03041641-

009.2 выданного члену Партнерства,
голосовали: за

IIротив
воздержались

Решили: на основании подп.4 п.2 ст,55.15 Градостроительного Кодекса РФ
прекратить действие Свидетельства Ns П- -079- 1 4 1 22009 -7 60З 04| 641 -009,2

-Обществу с ограниченной ответственностью кБайт-М>.

По пятому воIIросу;

Слушали ЦИПЕНКО В.В.
Сообщил, что решОнием Совета Партнерства протокол М06/18-1 от 18.06.2015г. на
основании подп.4 п.2 ст.55.15 Градостроительного Кодекоа РФ прекращено действие
Свидетельства о допуске в отношении всех видов работ
Обществу с ограниченной ответственностью <Строитель плюс)
На настоящий день указанная организация не имеет действ}тощего свидетельства о

допуске ни к одному виду работ, которые оказывают вJIияние на безопасность объектов
каIIитального строительства.
Слушали ЛУКАШЕВА А,В.,
Предлохtил исключить ООО кСтроитель rrлюс)) из членов Партнерства.

голосовали: за
против
воздержались

- 100 7о голосов

- 0 % голосов

- 0 % голосов

* 100 0/о голосов

- 0 % голосов

- 0 % голосов
Решили: на основании подп. 5 п.2 ст. 55,7 Градостроительного кодекса РФ исключить из
членов НП СРО кВерхне-Волжское ПСО) Обrцество с ограниченной ответственностью
<Строитель плюс) (ИНН 7606026602).

По шест,ому вопросу:

Слушали ЦИПЕНКО В.В.
fiоложи;t чJlеItам Совета резуJIьтатьI п;lановой проверки организации ОАО НИИ
кТехуглерод>, указав на необходимость в проведении IIовышения квалификации
специалистов организации, отсутствие необходимой аттестаIIии по требованиям
Ростехнадзора России у сtrециалистов, отв9тственных за выполнение работ по rT.4.6 ,5.7 и
п.10 СвидетельстI]а о допуске.
Слушали ТИГИНА В.В.
Ознакомил членов Совета с трудной ситуацией, сложившейся на настоящий момент в

организации, Тигин В.В, обратился с просьбой к членам Совета о предоставлении

. отсрочки lra б месяцев под гарантийные обязательства руководителя предприятия дпя
обеспе.rения возможности lIрOведения повышения ква_irификации специалистов проектной
группы в соответствии с требованиями, установленными к вьlлаче свидетельства о

допуске. Согласился с предло)itением, поступившим от членов CclBeTa об исключении из



состава работ, разрешенных Свидетельством, работ п0 п.п, 4,6; 5,7; 10 как
невостребованньlх в настоящее время.
Решили: принимая во внимание положение, сло}кившееся в организации,
установить под гарантийные обязательства руководителrI ОАО НИИ кТехуглерод>
окончательный срок для возможности предоставления необходимой информации о
проведении повышениJI квалификации сrrециалистов IIроектной группы в соответствии с

установленЕыми требованиями до 01.05.2015г.

По седьмому вопросу:

Слушали ЦИПЕНКО В.В.
Ознакомил членов Совета с работой исполнительной дирекции НП СРО кВерхне-
Волжское ПСО по организации и проведению совещания НОПРИЗ, состоявшегося в г.
Ярославле 30,09,-01.10.2015г. для руководителей и специалистов СРО Ifентрального
Федерального округа. Совещание позволило объединить мнения юристов и бlхгалтеров
СРО и выработать единые подходы по решению воIIросов, стоявших на совещании,
Работа по организации и проведению совещания была отмечена со стороны НОПРИЗ как

успешная, о чем авидетельствует письмо Координатора НОПРИЗ гrо ЦФО с выражением
благодарн ости и признательtIости.

По восьмому вопросу:

Слушали ЛУКАШЕВА А.В.
Уведомил членов Совета о том, что в соответствии с Уставом НП СРО кВерхне-
Волжское ПСО), решением Общего собрания . Jф17 от 2'7.1,1.201Зг., деятельность его как
Предоедателя Совета Партнерства заканчивается 27 ноября 2015г.Высказался о
необходимости проведения перевыборного собрания.
Слушали СОЛОВЬЕВА А.В.
Высказа-ш мнение о нецелесообразности в проведении собрания членов Партнерства до
конца2015г, по целому ряду причин:
проведение в ноябре 2015г. перевыборного собрания с целью только переизбрания
Председателя Совета rrредопределяет необходимость в проведении в начале 2016г.
ежегодного отчетного собрания членов Партнерства.
ПРЕДЛОЖИЛ перенести проведение Общего собрания на конец отчетного периода, а
именно первую половину апрелrI 2016г., и провести общее собрание как отчетно,
перевыборное, уйдя в настоящее время и в далънейшем от ттрактики проведения отчетного
собрания до наступления конца отчетIIого rrериода.
На указанный период с27,1,1.2015г. до даты проведения Общего собрания обязанности
11редседателя Совета Партнерства возложить на Заместителя ПредседатеJuI Совета
Партнерства до избрания Председателя Общим собранием членов Партнерства в
соответствии с п.10.9 Устава НП СРО кВерхне-Волжское ПСО))
голосовали: за

против
воздержались

- 100 0/о голосов

- 0 % голосов

- 0 % голосов
Решили: провести отчётно-перевыборное собрание члеIIов Партнерства в начале апреля

2016г. С 27,11.2015г, обязанности Председателя Совета Партнерства возложить на

. Заместителя Прелседателя ЛЫЗЛОВА Г,А. вIIлоть до избрания Прелселателя Обrцим
собранием членов партнерства.

По девятому вопросу:
Слушали ЦИПЕНКО В.В.



,,Щолоrкил членам Совета об основных поло}кениях полу{енного документа - Проект
кПоrrравки к проекту Федераrrьного закона М714996-6 кО внесении изменении в статьи
5510 и 55 lб Градостроитсльного кодекса РФ>, внесенному Правительством Российской
Федерачии, принятому Госуларственной лумой в IIервом чтении 18 марта 2015г,>
В ходе обсуждения члены Совета высказались о том, что создание второго комфонда
(кКомпенсационного фонда обеспечения договорных обязательств) в настоящее время в
период значительного падения на рынке проектных услуг, крайне не желатеJIьно так
как вызовет закрытие целого ряда проектных организациft и лриведет к дальнейшей
деотабилизации в отрасли, СРО, чтобы не обанкротится и не исчерпать комфонд,
IIридется не только учитывать все конкретные обязательства своих членов, но и
соIIровождать их, что приведет к увеличению штата сотрудников и повлечет за собой

реальное дальнейшее значительное увеличение членских взносов. Вместе с тем у СРО не
прописано законодательно право на возможность проверки материальной базы своего
члена, его намерений выIIолнять контракт, контроль за выполнением договорных
обязательств, Т,е, создаются предпосылки к тому, что члены партнерства булут побеждать
в тендерах, демпингуя шри этом на электронных IIлощадках, а отвечать за неисполнение

1rсловий контракта будут Сро, Неисполнение даже одного контракта может полностью
исчерпать компенсационный фо"д СРО и фактически ликвидировать саму СРО.
Члены Совета Партнерства единогласно выразили свое мнение;
проект кПоправки к'шроекту Федерального закона N9714996-б кО внесении измен9нии в
статьи 5510 и 55 16 Градостроительного кодекса РФ>, внесенному Правительством
Российской Федерации, принятому Государственной думой в первом чтении 18 марта
2015г.> однозначно негативно повлияет на rrроцесс саморегулирования в строительной
отрасли и ставит IIод угрозу исчезновения саморегулируемые организации и проектные
организации в регионах,

заместитель
Совета Г.А. Лызлов
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